

## **Beschluss2: Modellphase für den BDKJ in der Region**

**Antragssteller\*in:** Diözesanleitung BDKJ/BJA

**Antrag:**

Die BDKJ-Diözesanversammlung möge beschließen:

Die Regionen der Modellphase umfassen jeweils folgende Dekanate:

- Allgäu-Oberschwaben-Friedrichshafen
- Tuttlingen-Spaichingen-Balingen-Rottweil
- Calw-Freudenstadt
- Biberach-Saulgau (punktuelle Zusammenarbeit mit Ehingen-Ulm)
- Ehingen-Ulm (punktuelle Zusammenarbeit mit Biberach-Saulgau)
- Heidenheim-Ostalb
- Heilbronn
- Reutlingen-Zwiefalten-Rottenburg
- Esslingen-Nürtingen-Göppingen-Geislingen (punktuelle Zusammenarbeit in der Region Stuttgart)
- Rems-Murr-Ludwigsburg-Mühlacker-Stuttgart (punktuelle Zusammenarbeit in der Region Stuttgart)
- Böblingen (punktuelle Zusammenarbeit in der Region Stuttgart)
- Hohenlohe-Schwäbisch Hall-Mergentheim

**Begründung:**

Entsprechend des Beschlusses der Diözesanversammlung vom 15./16.10.2022 werden wir eine Modellphase für den BDKJ in Regionen erproben. Da zum Zeitpunkt des Beschlusses die möglichen BJA-Regionen noch nicht feststanden und Vorabsprachen in möglichen BDKJ-Regionen noch notwendig waren, wurde diese Zuordnung für Frühjahr 2023 beschlossen.

Die Regionen orientieren sich an verschiedenen Parametern: Politische Regionen (z.B. Regionalverbände), Sozial- und Jugendhilfestrukturen der Caritas sowie Regionen der Diözese. Zum Teil bestehen auch Sonderformen, um aktuellen Bedarfen Rechnung zu tragen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.



**Adressat\*in:**

Diözesanleitung BDKJ/BJA  
BDKJ Dekanatsleitungen  
Verbandsleitungen in der mittleren Ebene  
Jugendreferate

**Handlungsauftrag:**

Bildung von Regionen gemäß Auftrag von DiV Herbst 2022